

„Zwei Bänke voll Noppis“ in Erkelenz

Am Donnerstag, den 19. Juni 2014 (Fronleichnam), war zum 15. Mal Radsporttag beim Erkelener Radsportclub e.V. (ERC).

Die Noppis nahmen wie alljährlich an der beliebten Veranstaltung mit 23 Radlern teil und bildeten somit die stärkste Mannschaft.

Am Start waren die teilweise aus unterschiedlichen Richtungen angereisten Noppi-Radler komplett, sodass bei Kaffee und Kuchen der Platz auf den beiden langen Bänken knapp wurde.

So wurde einfach etwas zusammengedrückt.



Insgesamt machten sich 550 Freizeit- und Vereinsfahrer auf eine der vier ausgeschilderten Strecken von wahlweise 45, 75, 111 oder 151 km auf den Weg.

Verpflegung und Service vor Ort und an den Kontrollstellen waren in gewohnter Weise wieder einmal optimal; das Wetter ebenso.